Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 18 Piéces
Superficie 700 m2
Référence CA14-203
Prix 7 990 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité de Nice et Cannes, découvrez cette majestueuse bastide provencale
de 700 m2 avec vue sur la Méditerranée et piscine. Elle comprend un salon
spacieux, une salle a manger avec magnifique terrasse vue mer, une cuisine
équipée et 8 chambres dont une majestueuse suite parentale. Le domaine d'un
hectare inclut un magnifique jardin provencal, une oliveraie et une maison de
gardien avec sa propre piscine. Offrant calme et sérénité, bien que proche des
principales attractions, cette propriété est une perle de la Cote d'Azur, présentée

par Cbte d'Azur Sotheby's International Realty.

Close to Nice and Cannes, discover this majestic 700 m2 Provencal bastide with
Mediterranean views and swimming pool. It features a spacious living room, dining
room with magnificent sea-view terrace, fully equipped kitchen and 8 bedrooms,
including a majestic master suite. The one-hectare estate includes a magnificent
Provencal garden, an olive grove and a janitor's cottage with its own swimming
pool. Offering peace and serenity, yet close to the main attractions, this property is
a pearl of the Cote d'Azur, presented by Coéte d'Azur Sotheby's International
Realty.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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